

7月に新オレンジプランの見直しがされ、基本柱はそのままで、目標数値や取り組みが変更されました。その中で一番目を引いたのが中学校学習指導要領の改訂で技術家庭科では、「介護など高齢者との関わりを理解すること」と明記されたことだと思っています。今までの介護を志す人を増やしてその人達に任せておこう、から本格的に高齢化社会が全国民の問題として直ちに取組まなきゃならない時期が来た、というサインだと思っています。

オレンジプランの対象期限の2025年、果たしてどんな社会になっているのでしょうか。
はなえくぼ江南 管理者

『夏祭り』

7/13夏祭りを開催しました。雷様も一緒になって盛り上がるような楽しいお祭りだったようで開始直後から激しい雷に見舞われてしまいましたが、「ふれあい盆踊り同好会」の皆さん、楽しい時間をありがとうございました。



『わくわくまちたんけん』

毎年、草井小学校の課外授業で草井小学校2年生の児童のみんなが見学に来てくれています。今年も十数名の児童のみんなが来てくれました。事前に知りたいことを準備してきてくれ、次々に質問をしていました。最後にみんなで元気に歌を歌ってくれました。また来年も来てくださいね。



『奇跡!?!』

1人で歩くと数歩で確実に転んでいた利用者さんが、脳梗塞で2週間入院していました。退院してホームに戻ってくると、1人で歩いても問題ないんじゃないかというほどスタスタと歩けるようになっていました。本当にびっくりです。医者も歩けなくなる事はあっても歩けるようになることはない、と驚いています。他にも生活が好転したと思える場面はあり、奇跡を信じてても良いんだと思える出来事でした。

『外部評価に関するお願い』

9/25(月)に外部評価を実施いたします。ご家族の皆様にはアンケートの協力と、評価委員による介護記録の閲覧と居室への立ち入りの同意をお願い致します。過去の外部評価の結果についてはWAM NETから閲覧することができます。

『梅雨入り・梅雨明け宣言は毎年見直されている』

今年は空梅雨で梅雨明けしてから雨が続きました。梅雨入り梅雨明け、間違えるんじゃないの?!と後悔してしまいますよね。決める時も予報官が話し合っただけで決めるそうです。先の事なんて正確にはわかりませんが、間違えていてもおかしくはありません。実は毎年9月に梅雨入り梅雨明けは見直しが行われていて、気象庁から発表がされています。気になる方は是非チェックしてみてください。

『メダカ始めました!!が・・・』

見て楽しめるようにとメダカの水槽を置きました。なかなか良い感じに楽しませてもらっています。が、しかし問題は水槽の清掃です。一週間もするとコケが生え、全体的に茶色っぽくなってしまいます。一週間に一度の水替えは正直なところ手間に思っています。



アクアリウムに詳しい方!! 対策方法を教えてください。

『気持ちに寄り添う対応を』

アルツハイマー型やレビー小体型認知症の幻視については「そんなの無いよ!!」と否定せずに「どんな格好してるの?」「なにかしているの?」と話しを合わせてあげるのが基本です。見えない何かを手渡してくる時もあります。そんなときは見えない何かを受け取ってあげてください。そして本気で「これ、どおしたらいい?」と聞いてあげてください。すると「捨てていて。」「あげる。」「しまっという。」と答えをくれるので、その通りにしてあげてください。

ご家族の皆様へ

朝晩はずいぶん涼しくなってきました。そろそろお布団や衣類の入れ替えをお願い致します。衣類やタオル、下着等毎日洗濯をしますので痛みも生じてきます。ご面会の際はタンスの中身もご確認ください。ご協力お願い申し上げます。

ご見学随時受付いたしております。お気軽にお問い合わせください。

今回は、はなえくぼ扶桑便りです。どうぞお楽しみに!



グループホームはなえくぼ扶桑
丹羽郡扶桑町大字柏森字辻田398
(0587) 91-0110

グループホームはなえくぼひくみ
犬山市大字五郎丸字郷瀬川17番地1
(0568) 68-8096

グループホームはなえくぼ江南
江南市小机町長者毛西132番地
(0587) 52-3808

はなえくぼのホームページ
www.gh-hanaekubo.com
ブログも時々更新しています